
Resposta do Presidente de Câmara ao Comunicado do PSD Castro Daire

  

 

  

Venho alertar todos os Castrenses da tentativa, por parte do PSD Castro Daire, de divulgar
informação que não corresponde à verdade, sobre os atos de gestão deste executivo.

  

Nos últimos tempos o PSD Castro Daire tem-se esforçado para enganar o povo, apenas e só
com um objetivo, denegrir a minha imagem e com isso tentar angariar votos da forma mais
indigna que a democracia conhece. Sei que estão desesperados e estes comunicados só
demonstram que não têm argumentos e conhecimentos para contrariar os factos
positivos  que o meu atual mandato tem alcançado numa altura tão difícil
para todos nós.

  

Com o comunicado publicado na última edição do Notícias de Castro Daire, apenas visam
tentar afastar-me do rumo que tracei para este mandato e que jurei compromisso na tomada de
posse. FAZER O BEM, SEMPRE! Alicerçado no Rigor, Seriedade e Trabalho.
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Relativamente à vossa tentativa de “contributo”, temos a informar que não contém nada de
novo para este executivo. Desde 2010 que recorro aos CEI e CEI+ que são uma medida de
apoio social potenciando o trabalho a quem se encontra desempregado a receber o subsídio
de desemprego ou o R.S.I. Até à data o município já obteve 90 candidaturas aprovadas,
que apoiaram muitos Castrenses desfavorecidos, neste sentido continuarei a aproveitar
todos estes programas para ajudar os mais necessitados. 

  

Já que se questiona a atual ou futura saúde financeira deste Município vamos a factos
concretos :

    
    1. Relembro a notícia publicada no Jornal de Negócios, que faz testemunho da subida
deste Município do 
75º lugar em 2009 para 30º no ano 2010
no 
Ranking dos Municípios Melhor Geridos
de acordo com o anuário financeiro.
 

  

 

    
    1. Os Empréstimos Bancários herdados em 2009, foram amortizados (reduzidos) em 1.88
4.000,00€.
A
redução da dívida a curto prazo, também herdada em 2009
, a fornecedores foi também amortizada (reduzida) em 
1.100.890,37€,
assim sendo, o nosso endividamento teve um 
decréscimo
no valor de 
2.984.890,37€
, quase 
3 Milhões de Euros
, 
que poderiam ter sido investidos em obras
, mas foram para 
pagar dívidas herdadas em 2009
. 
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Aproveito para esclarecer que o atual governo PSD/CDS com as medidas de austeridade
impostas, em 2011, 2012 e 2013 red
uziu 
as transferências do Orçamento de Estado para o nosso município no valor de 
735.274,00€ por ano
, 
2 Milhões e 205 mil eur
os de cortes,
que mais uma vez poderiam ter sido investidos no concelho.

  

Apesar de todas estas contingências, ainda assim, aumentamos o investimento entre
2010 e 2013 no valor de 1.123.507,97€
, relativamente ao período de 2007 e 2009.

  

Apesar de todas estas contingências, ainda assim, aproveitamos todas as candidaturas aos
fundos comunitários que ultrapassaram
14 milhões de euros
, dos quais o município teve que pagar 15%. Estes 14 milhões de euros é uma clara e evidente 
prova do bom trabalho e rigor
que o meu executivo tem concretizado, pois é 
necessário trabalhar e negociar com as entidades competentes, caso contrário não
teríamos recebido qualquer euro da União Europeia.

  

Caros amigos, os valores financeiros estão apresentados, apenas e só com um objetivo,
esclarecer todos os Castrenses das intrigas e falsidades que se têm levantado acerca da
gestão do município. Mais uma vez, repudio tão baixas atitudes do PSD Castro Daire, mas os
Castrenses irão dar uma resposta cabal a tais atitudes.

  

 

  

O comunicado do PSD levou-me a algumas reflexões nomeadamente o seu porquê e o porquê
agora.

  

-        Será que existe aqui uma tentativa de fazer esquecer uma recente sondagem,
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encomendada pelo PSD Castro Daire
, que procurava saber quem seria o elemento mais conhecido dentro do partido para que o
mesmo fosse proposto como candidato?

  

 

  

-        Será que foi por eu ter criado o Gabinete de Apoio ao Reformado para ajudar os
reformados  no preenchimento da declaração do IRS, que pela primeira
vez este governo PSD/CDS
impôs tal obrigação?

  

 

  

-        Será que o PSD Castro Daire não tem mais nada a dizer e ou oferecer aos
Castrenses, do que fazer política baixa, com inverdade
s  e provoc
ar a confusão
?

  

Parece-me que esta maneira de fazer política é própria (só do PSD) que não tem ideias nem
projetos para o desenvolvimento do concelho e o bem-estar das populações.

  

 

  

Termino com uma palavra de esperança e solidariedade para todos os Castrenses.
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Um abraço Amigo do Presidente da Câmara Municipal

  

Fernando Carneiro
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